
 

 

 

油尖旺區議會 

食物及環境衛生委員會 

 

關注輸關注輸關注輸關注輸港食物安全問題港食物安全問題港食物安全問題港食物安全問題    

 

背景 

 

 兩岸接連出現「黑心食品」和「有毒食物」，當中台灣的「毒澱粉」

牽連甚廣，影響當地多間著名食店與食品生產商，不少食物更已出口外

地，如新加坡便發現部份有問題的台灣產品。本港出售的食品與食品原材

料絕大多數由外地輸入，有毒食物流入本港並不稀奇。 

 

提問及要求 

 

1. 現時部門抽驗輸港食品有何準則？食物種類包括甚麼？如何決定抽驗

對象？ 

 

2. 在過去一年內，部門抽驗食物的樣本有多少？當中有多少發現問題？ 

 

3. 近年在食品加入有害化學物的新聞時有出現，部門有否就此採取甚麼

措施回應？有否加強食物中混入化學物的測試？ 

 

4. 要求部門加強檢查本港食物的安全，並定期檢討食品安全測試的方向

與策略，保障市民健康安全。 

 

文件提呈 

 

 請食物環境衛生署代表解答，文件提呈 2013 年 7月 11 日油尖旺區議

會食物及環境衛生委員會會議討論。 

 

 

提呈人： 鍾港武 陳少棠 葉傲冬 楊子熙  

孔昭華 關秀玲 蔡少峰 劉柏祺 楊鎮華 

2013 年 6月 19 日 
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